

生徒のみなさんへ

臨時休業中、先生方から電話やハガキで連絡をさせて頂きました。みんな元気そうで安心しています。

ゴールデンウィークが始まりました。これまでと違い外出やレジャーをひかえなければなりません。「お楽しみガマンのゴールデンウィーク」となりそうです。みんなの残念そうな顔が思い浮かびます。

休校日が延長され、5月24日（日）までとなりました。約2ヶ月間も休校となり、今まで経験したことのない毎日を過ごしていることと思います。二月まで普通に生活していたことが、とても幸せだったと私も感じています。人は幸せな生活の中にいると、それが当たり前のことと思い「幸せ」を感じないことがあります。今、あらためて「普通の生活が、一番幸せ」と言うことを感じてほしいです。

みんなが「普通の生活（学校に行ける、部活ができる、友だちに会える、自由に遊べるなど）」ができるのは、世の中が平和であってこそです。そして、一番大事なことは、「家族の支え」です。この状況乗り越えるのも、家族の支えが必要です。

そして、休校中に頑張ってもらいたいことがあります。それは、「学びを止めないこと」です。これまで身につけた「学びの貯金」は、君たちが将来、自立して生きていくときに必要となります。「学びの貯金」がいっぱいあった方が「夢実現」の可能性が高くなります。

休校中は、自主的な学習が求められますが、学習の取り組み方によっては「学びの貯金」がどんどん減っていきます。それは、スポーツと一緒に、練習を継続しなければだんだん競技力が落ちていくのと似ています。

自分自身を強く持って、「学びの貯金」が減らないようにして下さい。学校が再開したら、先生方と「学びの貯金」をどんどん増やしていきましょう。

学校休業中は、「**家族**」について考え、「**学びを継続**」してほしいです。

## 「普通が最高の幸せかもネ！！」

学校が再開し、「普通の学校生活」が始まることを楽しみにしています。

### 【保護者の方へ】

学校休業措置の再延長（～5月24日まで）を受けて、学校登校日を設定し、子供たちの心のケアや学習・健康に関する状況把握を行う予定でしたが、県内の新型コロナウイルス感染者の半数近くが那覇市内関係者であることから、学校登校日の設定ができません。

二年生・三年生については、電話連絡で、生徒の様子を確認させて頂きます。また、一年生については、現住所のみしか把握しておらずハガキによる連絡をさせて頂きます。

保護者の皆様の、毎日のご苦勞をご推察します。学校と連携して、子供たちを支えましょう。ご相談があれば、学校へお電話下さい。

5月20日（水）に臨時休業措置の方針が市教委から発表されることを申し添えます。  
（校長：新垣康史）

〈連絡日〉

三年生	5月11日（月）、 5月21日（木）
二年生	5月12日（火）、 5月22日（金）
一年生	5月20日（水）の臨時休業措置の方針を受けて、ハガキ（連絡事項等）を発送します。

